
Bonjour

On comprend à la lecture du dossier que l'objectif du projet est de concentrer encore plus de 
volailles dans le même espace, de pomper plus dans les nappes phréatiques et d'épandre plus de 
fumiers, pour engraisser la société Richard autant que les dites volailles. 

Il suffit d'emprunter la route longeant le site pour avoir une idée des conditions de vie animales 
d'une part, et de l'odeur pestilentielle qui s'en dégage d'autre part. 
Il n'est pas rare d'avoir des journées entières où l'air hume le poulailler jusqu'à Fontaine La Guyon. 
Encore un effort et on pourra se croire en Bretagne, la mer en moins.

Il ne s'agit pas ici de nuisances "traditionnelles" dans un paysage rural, mais d'agriculture (le terme 
est-il encore adapté à la pratique) intensive, où seul le profit est la motivation. On n'est même pas 
certain qu'au final la SARL ait réellement diversifié et pérennisé son activité. Une chose est 
certaine, les nuisances vont augmenter au moins autant que les profits du fournisseur / acheteur de 
volailles. 

Enfin, si la pandémie nous a appris quelque-chose, c'est que les concentrations d'animaux sont 
néfastes non seulement aux animaux, mais aussi d'un point de vue sanitaire. Il s'agit autant d'usines 
à virus que de fabriques de fumiers. 

Si la SARL souhaite "restructurer", on lui suggère de se diriger vers le bio et la distribution locale. 

Cordialement,


